



# Erste Auslandsreise von Karin Keller-Sutter als Bundespräsidentin führt nach Österreich

**Bern, 13.01.2025 - Die erste Auslandsreise der neuen Bundespräsidentin Karin Keller-Sutter führt gemäss der Tradition nach Österreich. Die Bundespräsidentin wird am Freitag, 17. Januar 2025, vom österreichischen Bundespräsidenten Alexander Van der Bellen in der Wiener Hofburg empfangen.**

Die Partnerschaft zwischen der Schweiz und Österreich und die enge Zusammenarbeit unter anderem in Fragen der Wirtschaft, der Finanzen, der Migration und der Sicherheit stehen thematisch im Vordergrund. Ausserdem werden die im Dezember abgeschlossenen Verhandlungen zwischen der Schweiz und der Europäischen Union, die Sicherheitslage in Europa sowie die transatlantischen Beziehungen und die Zusammenarbeit in multilateralen Gremien zur Sprache kommen.

Die erste Auslandsreise von neugewählten Schweizer Bundespräsidentinnen und Bundespräsidenten führt jeweils nach Österreich. Die Erstbesuchs-Tradition bietet Gewähr für einen regelmässigen Austausch auf höchster Ebene und ist Ausdruck der engen Beziehungen. Über 47'000 Österreicherinnen und Österreicher leben in der Schweiz, weitere rund 8'700 arbeiten hier als Grenzgängerinnen und Grenzgänger. In Österreich leben mehr als 18'000 Schweizer Staatsangehörige. Beide Länder zählen gegenseitig zu den wichtigsten Handels- und Investitionspartnern.

---

## Adresse für Rückfragen

Kommunikation EFD  
[media@gs-efd.admin.ch](mailto:media@gs-efd.admin.ch)  
+41 58 462 60 33

---

## Links

[Bilaterale Beziehungen Schweiz–Österreich \(admin.ch\)](#) ↗

## Herausgeber

Eidgenössisches Finanzdepartement

<https://www.efd.admin.ch/de> ↗



<https://www.admin.ch/content/gov/de/start/dokumentation/medienmitteilungen.msg-id-103788.html>